

Banco africano libera fondos para enfrentar crisis alimentaria



PL

Abiyán, 24 may (RHC) El Banco Africano de Desarrollo liberó mil 500 millones de dólares para enfrentar la inminente crisis alimentaria en el continente, informaron este martes medios locales.

La decisión de la Junta de Gobernadores del Banco, el viernes pasado, beneficiará a unos 20 millones de agricultores para la compra de semillas certificadas, fertilizantes y mejor tecnología agrícola.

El objetivo es que puedan producir al menos 38 millones de toneladas de alimentos esta temporada, expuso el portal Theeastafrican.

Para la entidad con sede en Abiyán (Costa de Marfil), África se enfrenta a una escasez de hasta 30 millones de toneladas métricas este año, fundamentalmente de trigo, de maíz y de soja.

Hay que luchar contra una anomalía continua, explicó el presidente del grupo del Banco Africano de Desarrollo, Akinwumi Adesina, al referirse a la opción de utilizar la ayuda alimentaria siempre que hay una crisis en el continente.

«La ayuda alimentaria no puede alimentar a África. África no necesita cuencos en la mano. África necesita semillas en la tierra y cosechadoras mecánicas para cosechar alimentos abundantes producidos localmente», argumentó.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/288686-banco-africano-libera-fondos-para-enfrentar-crisis-alimentaria>



Radio Habana Cuba